

Antrag auf Deckelung der Personalkosten

Aktuell steigt die Verschuldung der Stadt Norden rasant und die aktuellen Entscheidungen des Rates lassen kein Gegensteuern und keine Mäßigung erkennen, so dass wir bereits von der vorgesetzten Prüfbehörde daran erinnert werden, dass wir über unsere Verhältnisse leben.

Daher beantragt die CDU-Fraktion die Deckelung der Personalkosten auf die Höhe des Jahres 2021 unter Berücksichtigung von Tarifsteigerungen. Hierzu ist eine gleichlautende Vereinbarung zwischen der Verwaltung und dem Rat abzuschließen.

20. Mai 2022

gez.

Volker Glumm